



**17/12/2002**

**DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DESPUÉS DEL ASESINATO POR ETA DE UN MIEMBRO DE LA GUARDIA CIVIL**

Washington, 17-12-2002

Quiero, en primer lugar, manifestar mi más profundo sentimiento y mi más profundo pesar a la familia del guardia civil que hoy, cumpliendo con su obligación, cumpliendo con su deber, ha sido asesinado por la banda terrorista.

Quiero decir que las Fuerzas de Seguridad del Estado, y en este caso la Guardia Civil, han prestado a la sociedad española un servicio nuevamente extraordinario. Abortar la "caravana de la muerte" que había montado otra vez la organización terrorista ha conseguido y ha supuesto impedir muchísimos daños y muchísimas víctimas que podían haber producido los criminales terroristas en Madrid.

Quiero, por lo tanto, tener ese sentimiento de pesar por la muerte de un guardia civil y destacar su extraordinario ejemplo y su extraordinario valor, su entrega, la entrega de su vida, para evitar un gran atentado y un gravísimo atentado en Madrid. Quiero, al mismo tiempo, decir que seguimos manifestando toda nuestra determinación y toda nuestra fuerza en la lucha contra el terrorismo. En todos sus frentes actuamos y en todos sus frentes seguiremos actuando hasta que el terrorismo, que es nuestra mayor amenaza, que es nuestro mayor peligro, para nosotros y para el mundo, desaparezca completamente.

Hoy hemos tenido un nuevo ejemplo de cooperación internacional cuando un terrorista desde Venezuela ha sido entregado a España. La cooperación internacional funciona intensamente, las Fuerzas de Seguridad funcionan intensamente y no puede haber lugar ni para tibiezas, ni para equívocos, ni para posiciones ambiguas. Toda la fuerza, toda la determinación del Estado de Derecho, de nuestra democracia, caerá sobre los terroristas y no escapará ninguno.

Con ese sentimiento de pesar, pero también con el agradecimiento a la Guardia Civil por el nuevo servicio que ha prestado a todos los ciudadanos españoles, quiero enviar expresamente desde aquí, desde Washington, este testimonio.